

徳重だより

世帯数配付



No.11

令和4年10月7日
名古屋市立徳重小学校

学びの秋がやってきました。

「天高く馬肥ゆる秋」そんな言葉がぴったりの季節がやって来ました。猛烈な暑さもずいぶんと和らぎ、落ち着いて学習に取り組むことができる季節です。

8月初めに愛知県に発令された「BA.5 対策強化宣言」が9月30日に解除されるなど、新型コロナウイルス感染症には、一定程度の落ち着きが見られるようになりました。まだまだコロナ前の生活に戻るには時間がかかりますが、確実に前進していることが感じられます。

この季節は、多くの学年で校外学習や出前授業が企画されています。11月の徳重発表会に向けた準備も進んでいます。子どもたちの学びが充実するよう努めて参りますので、今後も保護者の方のご理解とご支援をお願いいたします。

「きずなネット」を使って、メールで欠席連絡ができるようになりました。

現在本校では当日の欠席は、「欠席届」もしくは「電話」での連絡をお願いしています。

この度、名古屋市が使用しているメールシステム「きずなネット」に、欠席連絡機能がつけられました。今後はお手持ちの携帯電話やスマートフォン等から欠席・遅刻等の連絡ができるようになります。当日分の欠席連絡は、午前8：00までとなっていますので、それ以降の連絡は欠席届や電話での連絡をお願いします。

詳細は本日配付したおたよりをご覧ください。欠席連絡フォームのURLやQRコードはそちらに記載されています。

9月16日(金) 2年生 学区散策

10月14日の町たんけんに向けて、子どもたちが学区を歩きました。「私はこのお店に行くよ」、「こんなお店があったんだね」などと話をしながら歩きました。次に行く、お店の見学が楽しみになりました。



9月21日(水) 1年生 虫取り

生活科の学習の一環として、通曲公園で虫取りを行いました。子どもたちは虫取り網を片手に、セミやバッタ、トンボなどを追いかけて、公園内を走り回りました。秋の自然や生き物とふれあいました。



10月20日(木) 就学時健康診断について(再掲載)

10月20日(木)に、来年度新入生を対象にした就学時健診を行います。校内の体育館や各教室が会場になります。そのため、10月20日(木)は、「全学年3時間授業・給食なしで下校」となります。

子どもたちの下校時刻が通常より大きく早まります。給食もありません。お子さんを授業後にトワイライトスクール等に行かせる場合は、弁当が必要になりますのでご注意ください。

7月13日(水)・14日(木)、9月21日(水)

5年生 校外学習(カクキュー八丁味噌・三菱自動車岡崎工場)

5年生が社会科の学習の一環として見学に行きました。感染症対策や臨時休業のため3日間に分けての実施となりました。子どもたちは、味噌樽の大きさや、自動車生産の様子に驚きの声を上げながら見学していました。



10月3日(月)・4日(火) 6年生 修学旅行(奈良・京都)

6年生が待ちに待った修学旅行に行きました。昨年度の中津川野外学習が日帰り実施であったため、6年生の児童にとっては初めての宿泊行事となります。

天候にも恵まれ、2日間で多くの史跡を巡って見識を広げるとともに、友達との楽しい思い出を作ることができました。

